

Vœux de Fin d'Année

Chers administrés,

Les traditionnelles fêtes de Noël et du Nouvel An vont venir rythmer la fin de l'année. Elles sont synonymes de convivialité, de joie, de bonheur et de retrouvailles avec vos proches. Le bonheur et la bienveillance qui imprègnent cette période sont nécessaires, surtout dans ce contexte incertain. Je vous souhaite sincèrement le meilleur entouré des vôtres.

La pandémie de Covid-19 bouleverse nos vies depuis bientôt deux ans. A ce titre, l'état d'urgence sanitaire qui a été prorogé jusqu'à fin juillet 2022 par le gouvernement nous obligeant à nous adapter constamment au gré des contraintes sanitaires. Je souhaite remercier la population qui dans une large majorité respecte toutes les préconisations dans un esprit citoyen, vous faites preuve d'une grande capacité de résilience. Continuer à prendre soin de vous, préserver sa santé est indispensable.

Vous lirez dans ce numéro des Feuilletts communaux les informations relatives à notre vie villageoise, je ne vais donc pas vous dresser une liste à la Prévert dans mon édit.

Je souhaite tout de même mettre en avant nos associations qui essaient tant bien que mal à s'adapter pour vous proposer des animations culturelles et sportives mais qui ont des soucis à retrouver une stabilité de fréquentation et espèrent voir des jours meilleurs rapidement.

Je les remercie pour tous les efforts consentis pour maintenir une vie associative à Hochstatt dans cette période difficile et je vous invite à les soutenir en participant à leurs activités et manifestations.

Pour terminer, je vous souhaite une excellente lecture de ce numéro, d'excellentes fêtes de fin d'année 2021 et que celles-ci se déroulent sous les meilleurs auspices.

Matthieu Hecklen, Maire de Hochstatt

Repas d'Automne pour nos aînés

Après des mois d'attente, nos aînés ont enfin pu se retrouver le dimanche 10 octobre à la salle de la Société de Musique, pour un moment de convivialité et d'échange autour d'un repas d'Automne.



Les 120 convives ont été accueillis par M. le Maire Matthieu Hecklen. L'équipe municipale ainsi que les membres de la Société de Musique ont assurés le service d'un bon repas.

Une belle journée de retrouvailles et de partage entre discussions et rires ! Au son du clavier et de l'accordéon de M Joël Waldvogel, quelques pas de danse ont contribué à la réussite de cet après-midi d'Automne.

Anciens Combattants



La commémoration de l'Armistice du 11 novembre 1918 a rassemblé une assistance nombreuse devant le Monument aux morts.

En plus, de l'hommage aux combattants tombés pour la France et au devoir de mémoire cette cérémonie a permis de remettre des médailles.

Le Maire Matthieu Hecklen et le Président de l'Union Nationale des Combattants (UNC) Henry Wetzel ont remis la croix du combattant à Jean Paul Brech pour son engagement en Algérie. Le deuxième récipiendaire M. Roland Schlagetter n'a pas pu être des nôtres.



Illumination de Noël

Le 26 novembre, comme à l'accoutumée, tous les villages d'Alsace se paraient de lumières pour entrer dans la Magie de Noël.

A Hochstatt, le Comité des Fêtes profitait de l'occasion pour revenir lui aussi en lumière, en proposant un moment de festivité pour petits et grands : la 1^{ère} Fête des Illuminations.

Ainsi, au pied des sapins nouvellement décorés (voir ci-dessous) et des illuminations, flottaient des effluves de chocolat et vin chaud ainsi qu'un doux parfum de crêpes, concoctées par l'AOSE.

Bien installée dans son cabanon, une conteuse était même présente pour accompagner les enfants dans la rêverie de cette période enchantée.

Cette année, le sapin de Noël se trouvant à la mairie est orné de nouvelles décorations. Outre de nouvelles boules achetées, de jolies boules de Noël ont été confectionnées par les enfants présents lors de la journée citoyenne. Un grand merci à eux.



Journée Citoyenne

La journée citoyenne s'est déroulée ce samedi 25 septembre.

De nombreux ateliers étaient proposés comme la remise en état d'une venelle, l'installation du panneau de sécurité de la rue Bourg, la pose d'une chape (sous-sol école maternelle), de la peinture (mairie, école, rues), le nettoyage de la cuisine pédagogique, le ramassage de déchets, la mise en place d'arceaux de sécurité pour les candélabres, le fleurissement des fontaines et massifs ou la création de boules de Noël par les enfants présents etc.



Une petite centaine de volontaires avait répondu présent à cette matinée conviviale et productive. Celle-ci s'est prolongée par un repas préparé, là encore, par une équipe de volontaires.

LA JOURNÉE CITOYENNE EN CHIFFRES

- 90 volontaires
- 360 heures travaillées

Plusieurs milliers d'Euros qui ne seront pas à la charge de la collectivité.



L'intervention de tous ces bénévoles ce jour-là, a permis de réaliser des travaux qui n'auraient certainement pas pu être planifiés rapidement au vu des budgets communaux. Un grand merci à eux !



Une nouvelle centenaire à l'EHPAD ŒUVRE SCHYRR

C'est avec joie et bonheur que l'Ehpad Œuvre Schyrr a fêté la deuxième centenaire en l'espace de deux mois !



Mme Andrée VEYNE est née le 25 septembre 1921 à Marengo, département d'Alger (du temps de l'Algérie française) dans une famille de cinq filles. Elle s'est mariée à M. Yves VEYNE le 15 décembre 1941. A la suite des événements pour l'indépendance de l'Algérie, ils ont construit une ferme à HOCHSTATT pour s'y installer définitivement en 1964.

Le couple a eu une vie de travail bien remplie. Veuve depuis 2005, elle coulait des jours paisibles dans la ferme familiale entourée de son fils, ses petits-fils et arrière-petits-fils. C'est en 2019 qu'elle a été accueillie à l'EHPAD de HOCHSTATT.

Mme Andrée Veyne, vient de souffler ses 100 bougies, entourée de toute sa famille, ses deux enfants, ses six petits-enfants et huit arrière-petits-enfants.

Après une belle fête en famille, elle a pu partager le verre de l'amitié avec tous les résidents de l'Ehpad. Le lundi 27 septembre, l'Ensemble Musical du Temps Libre a donné un concert en son honneur ; et pour l'ensemble des anniversaires du mois. M. Matthieu Hecklen Maire de Hochstatt, M. Michel Willemann Président de l'Ehpad, sont venus féliciter notre doyenne en la

présence de Mme Céline Schandlong Directrice de l'Ehpad, de Mme Josiane Affholder Présidente de l'ABEOS, de Mme Gaëlle Mat Animatrice-Sociale et de M. Lucien Veyne, l'un de ses fils.

Mme Veyne s'est dite très honorée de toutes ces présences. 100 ans ! Toujours bon pied et bon œil ! Et quand on lui demande le secret de sa longévité, elle répond malicieusement « tout est dans la mesure !! »

Mme Josiane Affholder, Présidente de l'ABEOS



Panneau de Prévention Routière de la rue du Bourg

Les anciens élèves de la classe de CM1 de Mme Gessier qui avaient œuvré l'an passé à la création d'une affiche prévention routière, se sont retrouvés le mardi 16 novembre pour inaugurer le panneau de sécurité présentant leur travail, en présence de M. Matthieu Hecklen Maire, Mme Guilaine Weiss Adjointe en charge des affaires sociales et M. Bertrand Tauliaut délégué à la communication numérique.

Un goûter offert par la municipalité a clôturé ce moment festif et néanmoins solennel.



Nouveau professionnel

Psychologue
Rachel NASS

3 impasse des Roseaux - 68720 HOCHSTATT
Tel : 07 71 61 60 94



Travaux

Le chantier de l'aire de jeu et de convivialité continue sa belle progression.

Le mois d'octobre a permis d'enfourer la ligne à haute tension. Nous voyons se dessiner la forme du terrain multisport, la zone « ping-pong » grâce à la pose des enrobés ainsi que l'accès piéton avec la pose de la passerelle. En ce mois de novembre, nous voyons apparaître la clôture et les premiers jeux.

La zone devrait être opérationnelle dès le début de ce printemps.



Les siphons - avaloirs

Pour votre sécurité, une remise à niveau de 13 siphons-avaloirs, affaiblis par le temps et les intempéries, a été réalisée.



Parking face à la mairie

Les travaux d'élargissement et de sécurisation du virage Grand'rue avec la création d'un parking en face de la mairie ont démarré à la mi-novembre.



Hochstatt et la CCS

Les déchèteries

Depuis le 1^{er} octobre et jusqu'au 30 mars, les déchèteries d'Illfurth, Altkirch et Waldighoffen sont passées aux horaires d'hiver !

- Lundi, Mardi, Jeudi et Vendredi : 13h - 16h
- Mercredi et Samedi : 9h - 16h



Pour rappel : les déchèteries sont fermées les jours fériés et le port du masque est obligatoire dans l'enceinte des déchèteries.

Ma ComCom Sundgau - Le Mag

Pour découvrir et mieux comprendre le fonctionnement de la CCS, des vidéos sont disponibles depuis cet automne sur la page Facebook de la Communauté de Communes Sundgau ou sur sa chaîne Youtube.



AGENDA Programme sous réserve de l'évolution des directives préfectorales.

Jeudi 06 janvier 2022 Collecte de sang de 16h30 à 19h30 à la salle Elisabeth Schyrr (face à l'église)
Association Sang pour Sang et l'Etablissement Français du Sang (EFS)

Vous êtes invités à faire un geste solidaire.
Donner son sang est un acte sans risque pour la santé du donneur, mais qui peut sauver des vies.

Dimanche 23 janvier Concert de Nouvel An à 16h à la salle de Musique

Edition Décembre 2021

Agence FEHR Communication



Michel Fehr
06 70 76 76 77
68210 MERTZEN
fehr.editions@gmail.com

Les services de la mairie

sont ouverts lundi de 10h à 12h, mardi de 16h à 19h, jeudi et vendredi de 14h à 18h

2 rue des Ecoles • 68720 HOCHSTATT
Tél. 03 89 06 24 33

Courriel: mairie@hochstatt.fr
Site internet: www.hochstatt.fr

